
Der Landrat verwies auf den Antrag der Kreistagsfraktionen CDU und GRÜNE vom 30.10.2019. 
Er ergänzt, dass neben den Stadtbahnlinien 66,67 sowie 16,18 auch die Stadtbahnlinie 68 in 
dem Antrag aufgenommen werden müsse.  
 
 


